



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 759**  
**10 de septiembre 2015**

## **Delegada de Universidad de Oklahoma visita la UCE**

Como parte de la política de internacionalización que emprende la Universidad Central del Ecuador para mejorar la calidad académica e investigativa de docentes y estudiantes, Fernando Sempértegui, Rector de la UCE, recibió en su despacho a la Directora del Programa de Energía de la Universidad de Oklahoma, Yohana Samper, con el fin de conocer los programas de estudios en pasantías, maestrías y doctorados.

Una de las ofertas académicas es el programa de pasantías para investigación con duración de tres semanas y un año, y los programas de intercambio con cupos para 40 estudiantes por año. Para el mes de mayo de 2016, se prevé la realización de un curso de actualización sobre temas de interés en el área de petróleo, dictado por profesores de la Universidad de Oklahoma y asistencia de estudiantes de este centro, al mismo que podrán asistir estudiantes y docentes de la UCE.

La necesidad de ampliar los procesos de investigación científica en el área de las ingenierías motiva la posibilidad de concretar convenios de cooperación interinstitucional con la Universidad de Oklahoma. Los directores de Relaciones Internacionales, Dirección General Académica, Centro de idiomas y docentes y estudiantes de la Facultad de ingeniería, Geología, Minas, Petróleo y Ambiental se reunieron con Samper para analizar acuerdos interinstitucionales.

